

WZ; Wuppertaler Nachrichten vom 09. September 2008

Wupperherz für den Kinderschutz

KONZERT Das nächste Konzert aus der Reihe „Wuppertal hilft“ geht im Januar über die Bühne.

Es ist Wuppertals schillerndste Benefizveranstaltung und erlebt 2009 bereits die fünfte Neuauflage: „Wuppertal hilft“, das Musik-Festival für einen guten Zweck, wird am Samstag, 24. Januar 2009, über die Bühne gehen. Der Verein Wupperherz mit seinen Vorsitzenden Stefan Mageney und Monika Hensche haben mit ihrer Festival-Idee in den zurückliegenden Jahren bereits 50000 Euro an Spendengeldern weitergereicht. In diesem Jahr war der Ambulante Hospizdienst der Ökumenischen Hospizgruppe am Reformierten Gemeindestift der Empfänger des eingespielten Erlöses.

Im kommenden Jahr sollen die Einnahmen aus den Eintrittskarten an den Wuppertaler Ortsverein des Deutschen Kinderschutzbundes überwiesen werden. Noch einen Grund mehr, sich zu freuen haben die Ehrenamtlichen, weil die Bethe-Stiftung wie im vergangenen Jahr die Spendensumme verdoppeln will.

Einige Künstler haben bereits angekündigt, wieder beim Festival mit dabei zu sein, darunter die Band Bourbon Street, Sascha Gutzeit und Ted Power. Es werden aber noch viel mehr Künstler und Bands aller Stilrichtungen gesucht.

Kontakt: info@wuppertal-hilft.de